

ASPIRASI WARGA

Babinsa Koramil 11/Mirit Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Di Wilayah Binaa

Nurfaizin - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 9, 2022 - 09:15



Kopka Heron hadir Kegiatan pengajian dan Peringatan Maulid Nabi adalah salah bentuk kegiatan keagamaan dan salah satu cara untuk meningkatkan kerukunan antar umat, khususnya yang beragama Islam

KEBUMEN - Anggota Koramil 11/mirit, Kopka Heron hadir Kegiatan pengajian dan Peringatan Maulid Nabi adalah salah bentuk kegiatan keagamaan dan salah satu cara untuk meningkatkan kerukunan antar umat, khususnya yang beragama

Islam. Para ulama, Pemdes Wergonayan, Babinsa serta tokoh masyarakat yang hadir dalam acara kali ini, mencerminkan sinergitas lintas elemen yang sangat solid dalam menyukseskan kegiatan peringatan Maulid Nabi yang bertempat di Masjid At Taqwa Desa Wergonayan, Kecamatan Mirit, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu, (08/10/2022).

Pengajian dan peringatan maulid Nabi yang kali ini dilaksanakan di Masjid At Taqwa Desa Wergonayan adalah suatu bentuk upaya umat muslim untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah, meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT, serta kembali mengikuti suri tauladan yang telah diajarkan Rasulullah Nabi Muhammad Saw

Lantunan Sholawat bergema di lafalkan berulang ulang oleh jamaah yang hadir, warga yang hadir menunjukkan kekhusukan dalam bersholawat yang dimaknai sebagai bentuk rasa syukur kita bisa menjadi umat dari Nabi Muhammad SAW. Alhamdulillah kegiatan pengajian dan peringatan maulid Nabi ini bisa dilaksanakan secara lancar, tertib dan aman. Kegiatan keagamaan yang seperti ini akan terus dilaksanakan guna menebalkan keimanan ketaqwaan dan kesadaran masyarakat Desa Wergonayan serta menambah kedekatan kita dengan sang pencipta kata Kopka Heron selaku Babinsa desa Wergonayan

Datang dalam setiap kegiatan di wilayah binaan merupakan suatu bentuk hubungan yang baik untuk mewujudkan keakraban dan keamanan, ketertiban di wilayah binaan serta menjaga hubungan komunikasi yang harmonis di setiap kegiatan yang melibatkan Babinsa dan masyarakat di wilayah binaan.

Pada pelaksanaan kegiatan pengajian gema sholawatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW kali ini, para jamaah tetap mematuhi protokol kesehatan yang telah ditetapkan oleh pemerintah, pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen